

Informationsvorlage:

Verbandsgemeindeverwaltung Konz Am Markt, 54329 Konz	Sachgebiet 1.2 / Finanzen	54329 Konz, 24.01.2022
<u>Status:</u> öffentlich	<u>Az.:</u>	Nr.: 2/1469/2021/2

Beratungsfolge:

zur nächsten Sitzung des Ortsgemeinderates Wasserliesch

Erneuerung der Heizanlage am Sportplatz Wasserliesch - Bekanntgabe einer Eilentscheidung

Sachverhalt:

Die Ortsgemeinde Wasserliesch (Auftraggeber) plant im Zuge der Erneuerung der Heizanlage auf dem Sportplatz Wasserliesch die Heizungs- und Sanitärarbeiten zu vergeben.

Hierzu ist eine beschränkte Ausschreibung ohne Teilnahmewettbewerb erfolgt.
Am 09.11.2021 wurden drei Firmen zur Angebotsabgabe aufgefordert.

Zum Submissionstermin lagen der Zentralen Vergabestelle zwei Angebote vor (geprüfte Bruttoangebotssummen mi 19% MwSt.):

1. Fa. Langen., Trier 30.118,20€
2. Fa. 32.468,67€

Nach Prüfung und Wertung der Angebote wird empfohlen, den Auftrag zur Erneuerung der Heizanlage auf dem Sportplatz Wasserliesch an die Mindestbietende Fa. Langen, Trier zu erteilen.

Der Ortsgemeinderat Wasserliesch hat in seiner Sitzung am 09.12.2021 der Maßnahme mit einem Kostenrahmen von rd. 30.000 € zugestimmt.

Da der Einbau dringend erforderlich ist, wurde der Auftrag durch den Ortsbürgermeister aufgrund dieses Grundsatzbeschlusses an die mindestbietende Firma Langen erteilt.

Finanzielle Auswirkungen:

Die Kostenschätzung beläuft sich auf 26.767,27€ (brutto).
Es stehen ausreichend Haushaltsmittel zur Verfügung.

Der Ortsgemeinderat nimmt folgende Entscheidung gem. § 48 GemO zur Kenntnis:

„Der Auftrag zur Erneuerung der Heizanlage auf dem Sportplatz Wasserliesch wird an die Mindestbietende Fa. Langen, Trier, zum Bruttoangebotspreis von 30.118,20 € erteilt.“